

# けやきっ子だより

都城市立梅北小学校  
平成30年4月13日号  
第1号 文責 樋渡勇次



## 平成30年度が始まりました

ご入学、ご進級おめでとうございます。6日（金）に始業式を、10日（火）に入学式を実施し、平成30年度が始まりました。静かだった春休みとは違って変わって、校内に元気のよい子どもたちの声が響いています。新任式では、新しく来られた4名の先生方の紹介と6年生の東口穂花さんの歓迎の言葉があり、新しく来られた先生方も、嬉しそうな表情をされていました。それでは、入学式の紹介をします。



新任式の様子

4月10日（火）、素晴らしい青空の下、昨年に比べ、暖かな体育館で入学式を実施しました。今年は男子12名、女子17名の新生入生です。氏名点呼では、元気な声が体育館に響きました。教科書授与では、新入



生代表の有川海兔君が教科書を目を輝かせて受け取ってくれました。また、子どもたちの様子を、うれしそうに見ている保護者の皆様の表情は、こちらもうれしくなる気分でした。新入生は、話を聞く時もしっかりとした態度で聞くことができました。素晴らしかったと思います。6年生がパネルを使って、小学校生活を紹介してくれましたが、新入生は真剣な表情で見っていました。さあ、これから6年間、来賓の皆様のお祝いの言葉にあったように、「早寝、早起き、朝ごはん」で健康に生活をして、勉強にスポーツに、おおいに頑張ってもらいたいと思います。

\* 11日（水）1年生にとって初めての登校班での登校でしたが、離れたところで見守っているお母さんや登校班と一緒に歩いて来るお父さんもいて、家族の愛情を感じました。

## 今年のテーマは、「つながり」と「PRIDE（誇り）」

本年度の学校経営ビジョンを「組織力の最大化をはかり、地域に根ざした教育を推進することで、ふるさと梅北を愛し、誇りをもって、将来の夢の実現のために、自ら学ぶ児童を育てる。」として、「地域とのつながり、友だちとのつながりを大切に、梅北小の児童であることに誇りをもって行動する児童を育てる。（梅北ブランドの意識をもたせる）」を目標として、教育に取り組みます。具体的には、前年度取り組んだ、「あいさつ・へんじ 笑顔あふれる学校づくり」を今年度も引き継ぎ、職員全員で一人一人の子どもたちの笑顔のために尽力したいと考えています。本校の特徴として、児童が素直であること、地域と保護者が教育に対する関心が高く、学校に



対して協力的であること、小規模校で各学年が単学級であることがあります。そこで、つながりを大切にしたいと考えました。本校の子どもたちは良いところをたくさんもっています。児童に対し、ふるさと梅北に、自分自身に誇りを持たせ、認める教育を推進して、子どもたちの良いところを地域全体に発信していきたいと考えています。

### 転入職員を紹介します。

平部 至識（ひらべよしのり）教頭先生・・・このたびの異動により、県教育研修センターから参りました教頭の平部至識です。6年ぶりの学校勤務で、とてもわくわくしています。都城市内の学校に勤務するのは初めてです。保護者の方々や地域の方々の子どもたちへの思いをしっかりと受け止めて先生方とともに頑張っていきます。よろしくお願いいたします。



坂元 祐征（さかもとまさゆき）先生・・・串間市大東小学校より転任しました。子どもと過ごす時間、休日は海でボ〜ッと過ごす時間が何よりも幸せです。3年ぶりで地元都城の学校で自分にできることを精一杯頑張りたいと思います。梅北の子どもたちの笑顔をいっぱい見たいです。



飯伏 竜二（いぶしりゅうじ）先生・・・今年度よりお世話になります。飯伏竜二です。新採用として参りました。この3月まで新潟県の魚沼市で生活していました。梅北小の子どもたちと、一緒に学んだり、遊んだりしながら、私も成長していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



児玉 純子（こだまじゅんこ）先生・・・4月から梅北小学校に参りました。今年度、2年生の担任をさせていただきます。子どもたちと一緒に勉強も運動も精一杯取り組んでいきたいと思っています。一人一人が毎日元気に楽しく笑顔で過ごせるように頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



### 学級担任をお知らせします。

学級担任は、1年生は神園尚子先生、2年生は児玉純子先生、3年生は河野正仁先生、4年生は飯伏竜二先生、5年生は杉尾梓先生、6年生は山本美穂先生、さくら学級は西脇眞由美先生、いちよう学級は坂元祐征先生、そして3・4・5・6年生の理科を安藤孝二先生が担当します。よろしくお願いいたします。

### PTA役員会とPTA合同専門部会を実施しました。

4月12日（木）PTA役員会とPTA専門部会を実施しました。4月25日（水）に開催するPTA総会についての協議と、それぞれの専門部に分かれて、年間計画や役割分担等を行いました。どの部も、昨年の活動を知っていらっしゃる人がいて大変スムーズに話し合いが進みました。これから1年間



【役員会の様子】

【合同専門部会の様子】

\*本年度は、学校だよりを児童、保護者用と地域用に分けて、地域用は、見やすいように、文字を大きくして、大きな写真を多く掲載するようにしました。よろしくお願いいたします。